
晚报讯（记者 李佼）近日，家住
高新区光明花苑小区的刘女士拨打本
报热线反映，该小区至今还没供上暖
气，外面天寒地冻，家里也好不到哪
去，真想知道，今年什么时候才能供
暖？

刘女士说，“去年我们小区是有暖
气的，暖气效果还不错，住户们都很满
意。今年从几个月以前，我们小区里
面、外面都开始施工、埋管道，说是要
改成集中供暖。我们住户们都挺赞成
的，认为改成集中供暖以后，供暖效果
肯定会更好。眼看着就要到集中供暖
的日期了，可我们小区的暖气管道还
没施工完，这不，截至今天，别的小区
已经供暖十多天了，我们小区还没来
暖气。听说要到 12 月份才能通上暖
气，谁知道是真是假啊，如果确定12月
来不了暖气，我得再想想其它的取暖
办法，买取暖器或是去亲戚家住段时

间。”
家里有两个孩子，老大 6岁，老二

才不到 1岁。现在两个孩子在家里都
穿得跟个球一样，甚至睡觉的时候也
穿着棉袄，我生怕他们冻感冒。前几
天的一场大雪比往年来的时间都要
早，虽然外面天寒地冻，但是我还是带
着孩子去外面玩，因为孩子待在家里
不动弹，还不如到外面跑跑跳跳暖和
呢。这哪还是家啊，完全变成了冰窟
窿。这些天我们家都是用空调取暖，
在家的时候，空调必须24小时开放，即
使这样，只要离开了有空调的房间，就
立即冷得哆嗦，前几天竟然还停了一
次电，真是雪上加霜啊。物业到现在
还没通知我们交暖气费，我们心里真
是没底。”

当天中午，记者拨打该小区物业
的电话，一位女性工作人员表示，“停
电是供电部门的事情，只是偶然状况，

我们已经跟住户解释过了。至于暖气
的问题，去年是我们物业自己烧的暖
气，今年光明花苑小区改成集中供暖
了，现在管道还没有铺设完成，前几天
下了场大雪，又影响了施工，所以，供
暖日期可能还要往后推几天，还不能
确定什么时候能够正常供暖。”

11月 30日中午，记者又来到光明
花苑小区，只见小区里还有暖气施工
人员正在施工，其中一位施工人员告
诉记者，“现在整个小区的管道基本施
工完成，就锅炉房还有一些收尾工
作。今天物业已经在小区内张贴通
知，因为明天要进行管道试压，如果没
有意外，紧接着我们就要往管道里送
水，整个送水过程要持续个四五天。
现在还不确定几号能供暖，但也就是
最近几天了，希望住户们能耐心等
待。”

供暖半月 家中暖气还没来
施工人员：光明花苑管网改造已进入收尾阶段

晚报讯（记者 刘豹）近日，市
中区部分市民拨打本报热线反映，市
中区西部小区居民家中的暖气均出现
温度不达标的情况，大冷天，居民守
着暖气片直喊冷。记者从热力公司了
解到，造成西部部分小区居民家中暖
气不热是因大雪浸湿了煤炭，致使煤
炭燃烧不充分，热量达不到所致，目
前有关部门已经采取了措施，居民家
中暖气也已经恢复正常。

“前几日家中很热的暖气，这两
天突然变得温乎了，询问邻居，也反
映家中暖气不热。”11 月 28 日上午，
家住华西小区的王女士向本报反映，
大雪之前，家中的暖气一直很热乎，
室内温度基本能维持在19度左右，可
就在大雪之后第二天，室外温度很
低，而家中的温度也跟着降了下来，
最低时家中仅有十二三度，家中的暖
气片也仅仅只是温乎，与前几日的烫
手相比，温度明显下降不少，询问邻

居，邻居也反映家中的暖气片不热。
当日，家住怡华园小区的居民也向本
报反映，家中的温度明显下降不少。

29日，记者电话联系了市热力总
公司，工作人员介绍，因为前几日的
大雪，南郊热电厂的煤炭被大雪浸
湿，导致锅炉给煤受到影响，温度出
现偏低。出现这种情况后，热力公司
相关领导与南郊热源厂负责人进行了
协调，目前已经从别的地方运来干煤
进行运转，做到宁可少发电也要保证
居民供暖，上午，锅炉中的温度已经
提了上来。

无独有偶，11月29下午，家住文
化北里的居民也向本报反映，他们整
个小区居民家中的暖气从上午 8点就
开始不热了，直到下午17点时，家中
的暖气片仍然冰凉。17时 20分左右，
记者联系了热力公司运行处的相关负
责人，该负责人表示，今年中天步行
街进行了暖气改造，新的管道内出现

了细小的氧化铁，氧化铁在循环过程
中将换热站内的换热器堵塞了，导致
换热器运转不通畅，居民家中就出现
停暖情况。

工作人员介绍，因为暖气片较
多，清理起来比较麻烦，目前工作人
员正在现场进行清洗，估计一个多小
时之后，换热站将恢复正常运行，居
民家中也将恢复供暖，这期间造成居
民家中暖气不热，希望能够谅解。

老城西部部分小区暖气不热
热力公司：大雪浸湿煤炭,燃烧不充分所致
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晚报讯（记者 刘豹 摄影报道）上周的一场
大雪，让一些道路两旁的景观树伤得不轻。11月
29日，有市民拨打本报热线电话反映，市中区龙
庭路部分景观树的树枝被压断，压断的树枝阻断
了行人通行，存在安全隐患。

当日中午，记者来到龙庭路，在该路北侧一景
观花池内看到，大量的断枝堆积在此，没有完全断
掉的树枝悬在路人头顶摇摇欲坠，个别比较庞大
的断枝已经伸到了非机动车道上，过往的行人只
能从断枝旁边绕过。一辆三轮车停放在这些断枝
旁边，一女士正在叫卖车上的农副产品，不时有顾
客光顾。就在该女士的上方，一个没有完全断掉
的树枝挂在树上，摇摇欲坠。

“这些断枝是被前几天的大雪压断的，原先都
躺在马路边的停车位及旁边的非机动车道上，天
晴以后，打扫卫生的工作人员觉得阻碍交通，就将
这些断枝收拢了一下。前几日，这些雪没有融化，
断枝清理起来比较麻烦，而现在，雪几乎完全融
化，如果再不清理，就说不过去了。”行人孙女士
说。

另一位市民徐先生也表达了自己的看法：“十
多年的树木就这样被压断了确实可惜，但这都是
天灾谁也没办法，有关部门起码能过来清理一下
吧，何况有些断枝已经影响了行人的正常通行。”
同时，徐先生还担心，有些树枝没有完全断掉，仍
然挂在树上摇摇欲坠，市民从下面经过也存在一
定的安全隐患，希望有关部门能尽快前来将断枝
清理掉，修剪一下没有完全断掉的树枝。

据统计，上周的降雪由于持续时间长、强度
大，加之大部分树木尚未完全落叶，致使我市 10
万余株乔灌木“伤筋骨”。园林部门正在对已断或
快要断掉的树枝进行排查、清理，对于已经折断的
树木也正在进行重新修剪。

不仅挡道还存隐患

雪后龙庭路

断枝没清理

晚报讯（记者 孔浩）11月29日下午，在市中
区君山西路，一男子竟然将路边上的积雪往马路
中间扬撒，引起很多市民侧目。

当日下午两点多钟，在君山西路与华山路交
界的丁字路口附近，一中年男子竟然用铁锨，将堆
积在路边上的积雪，扬撒到马路中间。过往行人
和车辆看到该男子的行为后，都纷纷躲避，以防扬
起的雪砸到车上、身上。

据了解，该男子是附近的一个商户，将自家门
前的积雪扬撒到马路中间，主要是为了让店铺门
前变得干净，让车辆碾压积雪以求快速融化。记
者看到，该条路上很多积雪都被堆积到了路边的
大树底下，或者马路沿石处，而马路中间并没有积
雪的影子。这些堆积起来的雪其实并不影响附近
店铺的经营，也不影响行人的过往，该男子的行为
纯属多此一举，并且带来一定的安全隐患。

附近一位居民说，这两天气温回升得很快，路
边上的这些积雪用不了多长时间就能全部融化。
该男子的做法实在是不可取，将积雪扬撒到了马
路中间，经过车辆的碾压，融化后的雪水到了晚间
肯定会结冰，车辆、行人从此经过很可能就会出现
危险。

铲门前雪抛路中间

遭行人埋怨

晚报讯 （记者 邵士营 实习生 冀
雪鑫 摄影报道）本报 10月 13日 5版，
以《路口绿化带“长势喜人”遮视线》
为题，对206国道和市中区汇泉东路交
会处的三岔路口，一片茂密的绿化带，
遮挡两边驾驶员的视线，特别是对 206

国道由南向北行驶的车辆驾驶员的视线
影响非常大，存在安全隐患一事进行了
报道。文章见报后，受到了交通、园林
部门的重视，相关部门立即组织人员对
路口遮挡视线的绿化带进行了修剪、整

理，及时消除了安全隐患。
11月 30日，来自江苏淮安的长途

运输司机尤先生再次拨通本报新闻热线
反映，206国道路口遮挡视线的绿化带
被修剪了，来往车辆安全多了。

“绿化带这样一修剪可好了，既不
挡驾驶员视线，也美观多了。”看到

“碍眼”的绿化带消失了，住在附近的
葛先生高兴地说。葛先生在城区一家酒
店上班，此处是他上班的必经之地，每
天驾车经过至少两趟，他曾在此处亲眼
目睹过多次险情，所以他每次走到这里
都提心吊胆的，老远就减速。

“美观倒是其次，主要是安全了，
特别对不熟地形的外地驾驶员，消除了
交通安全隐患，省了很多心啊。” 尤先
生说。尤先生从事大货车长途运输工作
已经十几年了，经常在全国各地接货、
送货，也看到过不少车祸惨状和受害者
家人悲痛欲绝的场面，所以对交通安全
非常重视。他经常对206国道沿途不合
理的道路设施提出建议，感觉到相关部
门非常重视，每次都很快给予解决。

路口茂密绿化带已修剪
遮挡视线隐患消除


